



## Rusa Andreeva hace historia y se corona campeona del WTA 1000 de Dubái

### Description

(Dubái) La rusa Mirra Andreeva hizo hoy historia al convertirse en la tenista más joven en ganar un WTA 1000, con su éxito en la final del torneo de Dubái ante la danesa Clara Tauson.

A sus 17 años y 299 días, Andreeva batió a Tauson (38 del ranking) por 7-6 (7/1) y 6-1, en una hora y 46 minutos, y mañana ascenderá de manera oficial al noveno puesto de la clasificación profesional.

La rusa es la primera jugadora de 17 años en ubicarse entre las 10 primeros del escalafón desde la checa Nicole Pietrangeli en 2007.

Hasta este sábado, el primado de precocidad entre las campeonas de un WTA 1000 correspondía a la estadounidense Coco Gauff, monarca en Cincinnati con poco más de 19 años y medio en el 2023.

Andreeva conquistó en la justa emiratí el segundo título de su carrera, después de llevarse el certamen, más modesto, de Iasi (Rumanía) en 2024 y también consiguió una medalla de plata en los Juegos Olímpicos de París junto a su compañera de dobles Diana Shnaider.

Frente a Tauson, la rusa logró seis puntos por directo ante uno solo de la nórdica, tuvo una efectividad del 63 por ciento con el primer servicio, mejor al 56 de la derrotada, y concretó cuatro quiebres en siete oportunidades superior a los dos conseguidos por la danesa en ocho ocasiones.

Además conquistó el 73 por ciento de los tantos en el saque inicial, superior al 62 de Tauson, y alcanzó el 52 por ciento de las unidades apoyado en el segundo servicio frente al 40 de la número 38 del ranking.

Semifinalista en el Roland Garros 2024 (cayó por 6-3 y 6-1 ante la italiana Jasmine Paolini), tras derrotar en cuartos a la actual líder del mundo la belarusa Aryna Sabalenka —entonces segunda del orbe—, la adolescente rusa dominó en su camino a la victoria en Emiratos Árabes Unidos a la polaca Iga Swiatek, segunda raqueta del escalafón actual.

El MAipo/PL

### Date Created

Febrero 2025